

令和4年9月13日

保護者様

川之江南中学校PTA会長 高橋周太郎
川之江南中学校長 瀬戸丸尚正

部活動参観の中止について

白露の候、保護者の皆様にはますますご清栄のことと存じます。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、9月22日（木）に開催を予定しておりました部活動参観について、新型コロナウイルス感染症の感染状況を鑑み、中止とさせていただきます。併せて、四国中央市新人体育大会に向けての壮行会につきましても、各部からの決意発表をオンラインで放映し、各教室で見る形とさせていただきますので、保護者の方の参観は中止とさせていただきます。なお、2年生の保護者の方につきましては、この日に修学旅行説明会があり、来校していますので、説明会終了後、体育館で映像を視聴することができます。

本来は、市新人大会に向けての子どもたちの決意や練習に取り組む姿を見ていただき、生徒、保護者、学校が、市新人大会に向けて一丸となり、士気を高めたいところではありますが、残念ながら今回もかないません。なお、壮行会で放映する内容につきましては、HP上で視聴できるようにしたいと考えておりますので、掲載準備ができましたら、HP上でお知らせします。

新型コロナウイルス感染症対策により行事が実施できず、ご迷惑をお掛けしておりますが、今後とも、本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。